

堂本光一 [SHOCK] 1000回 乗り越えた森光子さんの死と戦友の引退

激撮 福山雅治 34歳 さえないと実に素晴らしい気配り

サイン入り タンブラー プレゼント 歌広場淳の 金爆イケメンCAFE 独占 生潜入撮

スクープ 風相葉 30歳 冠番組決定で 仲よしからの脱却 志村けん 66歳 精密検査前を直撃 だいじょうぶですか?

独占 インタビュー エビちゃん妹 33歳 双子で未熟児 入院 看護師からアパレル

大塚きか 64歳 白血病再発は孤独外食三昧

4月2日号
特別定価370円
主婦と生活社

仁科 亜季子 59歳 慶謝料 ゼロ離婚の裏に やつぱりあの男に
還暦目前にバツ2になつた彼女だが、決着を急いだのには理由があつた――

週刊誌

V.I BIGBANG
2つの魅力を撮り下ろし!

袋とじ

嘘をつく男の話には数字の●がよく出でてくる
夫やかれにゼッタイに読ませないでください
●●中の女の声に色気を感じる…

操る男を秘密のモテテク

「ほうれい線、はこうして消す!」
GO! オバ顔バスターズ
「うちの子に見せたい」
ゴーランで「ゾンドームのつけ方」
話題騒然
「おもろいおもしろおいしい大集合」
どうのブランド? いくら入っている?
有名のお財布見せて
Eテレ



超売れっ子アナに一日密着

樹太一

進級・進学
皇室 春物語

愛子さま[1] 新クラブ 平成25年
眞子さま[2] 留学私生活
佳子さま[18] 大学サークル
悠仁さま[6] 報告中身

行き場のない老人
介護業界新たな挑戦

集中連載
最終回

大爆笑!
キヤツチフレーズ 最新ドラマ

今昔物語 韓男
明菜、聖子、伊代、井森、山瀬からももクロ、壇蜜まで

フライングゲット
イ・ジョンヒョン、チ・チャンウク
イム・シワン、イ・ジャンウ…

侍ジャパン妻内助の戦い
★井端弘和&河野明子 ★内川聖一&長野翼
★前田健太&成嶋早穂 ★田中将大&里田まい

シリーズ最終回



どうなる!? 高齢者の
“次の住処”

日本の高齢者を 支えるは誰か?!

介護業界の新たな挑戦に注目

高齢者の終の住処の確保は緊急課題だ。
施設も職員も、不足が叫ばれる中、
関係者たちが取り組む、新たな挑戦とは?
『汚い・きつい・危険』の頭文字を取った『3K職場』という社会のマイナスイメージが、いまだに拭えない介護業界では、若手職員の介護離れが深刻だ。給与の安さに加え、出世にもなる大きなキャリアアップが見込めないことも、仕事への意欲を低下させる。

そんな中、将来を担う若い介護職員たちの『キャリアモデル』となり、業界内に新たな風を巻き起こす人物がいた。

(株)はっぴーライフ代表の辻川泰史さん(35)だ。15年前に福祉の専門学校を卒業し、有料老人ホーム勤務と在宅介護を経験。その後、24歳という若さで独立。三鷹・武蔵野・小金井にデイサービスの事業所を開設し、通所介護・訪問介護・居宅介護支援の3事業を行なうと同時に、介護事業コンサルティングも手がける。

起業に至った理由には、業界への疑問と不満があった。2年間、学校で勉強をして資格を取得しても、無資格者と扱いが一緒。モチベーションが下がりましたね。先の目

標が見えなくなりました」

職場の上司が、結婚を機に退社を決めることも引き金になつた。

「新人1年目の自分と変わらない給料だと知つて、ア然としました。どうして、こんなに安い仕組みなのだろうと」辻川さんはまず、経営感覚を磨くところから始めた。入居者ひとりが施設に入つてきたら単価はいくらか。利益を考えたとき、どれくらいの稼働率で回せばいいのか。突き詰めてみると、利益が十分出ることに気づいた。

現在、アルバイトも含めて約50人の事業所で、給与の一一番高い職員は月収約40万円。職員の募集をかけ、約50人



[左]「(株)はっぴーライフ」代表・辻川泰史さん。スタッフが夢をもてる職場を目指している
[右]ホームページでは、実際に働く職員たちをモデルにしたアニメーション動画を流す工夫も

トをのぞいてみると業界内では異例とも言える賑やかさ。「情報発信の方法は、面白いYouTube動画をたくさん見て学んだ。僕がホームページで伝えたいことは、『利用したい施設=勤めたい施設』だといふことです」

社長自ら、週に1度の職員面談を欠かさない。ユアルは決して押しつけたマニアックな個人面談を把握するため

ページやブログで発信して、共感してくれる人が集まるようになりました」が、福祉・介護業界において、きちんと情報発信をする事業所は少ないという。最初はブログひとつにして、書くネタがなかった。情報発信する内容をつくるために、実際のサービスも「ほかの事業+α」に変えるなど、内部変革を起こしていくた

家族のあり方、貧困、格差など、複雑な要因が絡まって深刻化する『老子高齢化』問題。施設も職員も、不足が叫ばれる中、現場を支える関係者たちが取り組む、新たな挑戦とは?

